
Herr Busch begründet den vorliegenden Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Herr Ullmann findet den Antrag grundsätzlich zustimmungsfähig, bittet jedoch auch um Prüfung 
der Kosten. 
 
Herr Busch erklärt, dass es selbstverständlich ist, die Anschaffungs-, oder Herstellungskosten 
sowie die Folgekosten vor einer abschließenden Entscheidung zu prüfen. 
 
Herr Hoffmann bemerkt, dass dieser Antrag befürwortet wird und bittet die Verwaltung mit in die 
Überlegungen einzubeziehen, ob es möglich ist, das Wartburghaus enger einzubeziehen, da mit 
diesen Räumlichkeiten Flächen für verschiedene Maßnahmen geschafft werden könnten. 
 
Es erfolgt die Abstimmung über den Antrag der CDU-Fraktion. 
 


